



Stefan Sperlich studierte Mathematik mit Nebenfach Betriebswirtschaft an der Universität Göttingen und hält einen Doktortitel der Humboldt-Universität zu Berlin in Volkswirtschaft. Von 1998 bis 2006 war er Professor für Statistik an der Universität Carlos III de Madrid, danach Lehrstuhlinhaber für Ökonometrie an der Georg-August Universität und ist seit 2010 Professor an der Universität Genf.

Dabei sammelte er in verschiedenen Ländern als Dekan oder Vizedekan Erfahrungen in der Hochschulleitung.

Seine Forschungsinteressen liegen in der Methodenentwicklung in angewandter Statistik und theoretischer Ökonometrie.

Seit mehr als 15 Jahren lehrt und veröffentlicht er zum Thema ‚Impact Evaluation‘; so auch der Titel des in diesem Jahr erschienen Buches. Er übte Beratungs- und Ausbildungsfunktionen in verschiedenen Ländern sowohl für nationale als auch internationale Organisationen aus, war Mitbegründer des Forschungszentrums ‚Poverty, Equity and Growth in Developing Countries‘ (Göttingen) und ist ‚research fellow‘ des Zentrums für Evaluations und Entwicklung (C4ED, Mannheim). Sein Schwerpunkt sind hierbei stets die quantitativen Methoden der Evaluation. Er war an diversen staatlich wie privat finanzierten Forschungsprojekten beteiligt, hat zahlreiche Veröffentlichungen in wissenschaftlichen Zeitschriften sowie internationale Auszeichnungen erhalten.

*Stefan Sperlich a étudié les mathématiques avec comme branche secondaire la gestion d'entreprise à l'Université de Göttingen. Il est titulaire d'un doctorat en économie de la Humboldt-Universität Berlin. De 1998 à 2006, il a été professeur de statistique à l'Université Carlos III à Madrid puis professeur d'économétrie à l'Université Georg-August, et depuis 2010 professeur à l'Université de Genève.*

*Il a acquis de l'expérience en tant que doyen ou vice-doyen dans divers pays.*

*Ses intérêts de recherche portent sur l'élaboration de méthodes en statistique appliquée et en économétrie théorique.*

*Depuis plus de 15 ans, il enseigne et publie sur le thème de l'évaluation d'impact ; c'est également le titre du livre publié cette année. Il a occupé des postes de consultant et de formateur dans différents pays pour des organisations nationales et internationales et a été co-fondateur du Centre de recherche " Pauvreté, équité et croissance dans les pays en développement " (Göttingen) ainsi que chercheur associé au Centre d'évaluation et de développement (C4ED, Mannheim). Il se concentre toujours sur les méthodes quantitatives d'évaluation. Il a participé à divers projets de recherche financés par des fonds publics et privés, publié de nombreuses publications dans des revues scientifiques et obtenu des prix internationaux.*

August 2019